

El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7433.

Preios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7 50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11 50 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorctte, 51 rue Caumar-tin, 61.

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

JUEVES 19 DE AGOSTO 1886.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convenionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

LA CONVERSIÓN DE PARNELL.

Circula con mucha insistencia en Londres, el rumor de que el célebre Parnell, jefe del partido irlandés, se va á convertir al catolicismo.

EL DUQUE DE CAMBRIDGE.

El emperador de Austria ha invitado al duque de Cambridge, tío de la reina Victoria de Inglaterra, para que asista á las grandes maniobras militares que deben verificarse en este imperio.

Este hecho confirma el rumor de que Inglaterra se ha adherido á la alianza austro-alemana.

NUEVOS DISTURBIOS EN IRLANDA.

La situación de Irlanda es cada día más crítica.

Durante la noche del 17 se han recibido telegramas de Dubin anunciando nuevos hechos que revelan la efervescencia que reina en aquella isla.

El mártir estallaron tumultos en Dungannon, trabándose sangrientas riñas entre protestantes y católicos.

Hay varios heridos por una y otra parte.

En Belfast se han operado muchas prisiones.

Los principales autores de los últimos sucesos ocurridos en aquella ciudad han sido entregados á los tribunales.

Sus causas se verán ante el jurado.

Un telegrama de Belfast dice que durante el día no se volvió á alterar el orden público, pero que la actitud del pueblo es muy amenazadora, temiéndose que se reproduzcan las deplorables escenas de los días anteriores.

Otro telegrama de Londres dice que han ocurrido disturbios en diferentes puntos de Irlanda.

En Luzgun estalló un sangriento conflicto entre los naturalistas (católicos) y la policía, resultando varios heridos.

Los ánimos están muy sobreexcitados.

Algunas autoridades piden auxilios de tropa y policía.

FRANCIA.

FUSILES DE REPETICIÓN.

Tomamos de «El Avenir Militaire.»

«Por órdenes del ministro de la Guerra, diecisiete batallones de caza-

dores á pié y 16 regimientos de infantería, acaban de recibir armas de repetición.

Se sabe que varios regimientos de infantería alemana han recibido ya fusiles de repetición.

Mientras que, por la prensa alemana, todo el mundo sabia en Europa que, del otro lado de los Vosgos, se fabricaban fusiles de repetición, observábase religioso silencio por la prensa francesa sobre la transformación que se operaba poco á poco en nuestras manufacturas de armas, y gracias á la discreción de nuestros colegas, será una revelación para la inmensa mayoría de nuestros compatriotas el saber que en un mes van distribuidos á nuestra infantería más de 60.000 fusiles de repetición.

Hasta el día de hoy y segun noticias, se han distribuido en Alemania unos 100.000 fusiles de repetición á su ejército; y otros 100.000 lleva repartidos Francia al suyo, que, una vez aprobados los planes del ministro de la Guerra, dispondrá en tiempo de paz, de un efectivo de 600.000 hombres.

Otro diario francés, anuncia, que las fábricas trabajan día y noche, y que, ántes que el ejército alemán, tendrá todo el ejército francés fusiles de repetición, y habrá además en los parques para las reservas, 1.000.000 de los nuevos fusiles.

UN TIMO EN ITALIA.

Con el llamativo título *La pira curiosa truffa del mondo* publica un periódico italiano la historia de un timo que, si bien no tiene novedad, no deja de tener gracia.

Una mañana entró en la catedral de Vicenza un hombre y se puso á confesarse.

Dijo al sacerdote que era sargento de carabineros, de guarnición en la ciudad, y luego, sacando del bolsillo un porta monedas donde había billetes y plata, y quitándose el reloj y la cadena y los anillos, se los entregó al sacerdote y le dijo:

—Tome, padre, y dígame de misas por mi alma, porque pienso suicidarme.

Estas palabras causaron al buen sacerdote el efecto de una bomba.

—¿Y por qué vais á hacer ese disparate?—le dijo.

—Es un misterio que no quiero revelar—dijo. é intentó marcharse.

El sacerdote salió del confesonario y le cerró el paso, le quiso devolver el dinero y las ahuajas, y le dijo.

—¿Como un soldado va á buscar una muerte tan cobarde? ¿No tiene madre?

—Sí—dijo el sargento,—tengo una madre, una honrada y santa anciana.

na. La he escrito una carta; cuando la reciba estaré muerto.

Soy un vicio, un mal hombre. He malversado dinero ajeno; mi madre me ha mandado dinero, pero no tengo lo bastante, porque ella no sabe toda mi falta. Si hoy á las doce no he reunido cien liras que necesito, me meterán en la cárcel...

El sacerdote se compadeció, llevó al desconocido á su casa y le dió las cien liras.

El fingido sargento desapareció aquel mismo día de la ciudad, y por más diligencias que hizo la policía no logró descubrirle.

CONFLICTO ENTRE INGLATERRA Y RUSIA.

Los representantes del gobierno inglés y del Afghanistan que habia en la frontera de este último país para el arreglo de los límites con Rusia, han sido suspendidos en sus cargos.

Además los comisarios ingleses encargados de la fijación de fronteras han sido llamados á Londres.

Las causas de estas medidas, que revisten verdadera gravedad, han sido las exageradas exigencias de Rusia en la cuestión, y su intransigencia.

El *Standard* que en los asuntos extranjeros es órgano semi-oficial del ministerio Salisbury, se felicita de esta determinación y dice:

«Estamos cansados de esfuerzos para llegar á un acuerdo en nuestras negociaciones con Rusia.»

La noticia causa sensación.

Noticias Generales.

El corresponsal de un periódico servio-croata, que ha tenido una conferencia con el general Ignatief, pone en su boca las siguientes declaraciones, que revelan la tirantez de relaciones entre Rusia y Alemania.

«Rusia—ha dicho el expresado general—se ha mostrado siempre bien dispuesta en favor de Alemania. Nuestra neutralidad ayudó eficazmente á esta potencia en sus guerras contra Austria y contra Francia; pero después del tratado de Berlín, Alemania ha sido ingrata.

«Cada vez que Rusia se disponía á poner por obra en Oriente sus planes, útiles á la civilización, Alemania los ha combatido ó ha excitado al Austria para que lo hiciera.

«El príncipe de Bismarck es para nosotros un enemigo mucho más peligroso que lo fué Napoleón, y si nos obliga á estar en guarda como hasta aquí, es inevitable la guerra con nosotros.

Alemania reconocerá siempre que ha hecho traición á la amistad de Rusia, pues entre nosotros y los franceses se encontrará como entre dos fuegos.

«En Francia todos los partidos desean ardientemente la revancha. Nosotros tambien.»

Segun una estadística el número de los torpederos existentes ó en vias de construcción de la marina de las principales potencias es el siguiente

Rusia, 175.—Inglaterra, 458.—Francia, 123.—Italia, 92.—Alemania, 62.—Austria, 54.—Grecia, 26.—Holanda, 23.—Dinamarca, 22.—China, 20.—Turquía, 19.—Suecia, 15.—España, 12.—Brasil, 11.—Chile, 9.—Noruega, 8.—Japon, 7.—República Argentina, 6.—Portugal, 5.—Total, 827.

El buque torpedero *Destructor*, construido recientemente para España, anda con la mayor velocidad conocida 23 millas marinas por hora y se reputa como el mejor barco de su clase que flota sobre el mar.

Durante el año de 1885 cursaron por las líneas postales de España en cartas certificadas, petas. 117.529, 246 en valores declarados; se recibieron del extranjero en la misma forma 5.480.527, y en las oficinas de Hacienda cambiaron entre sí, tambien en forma de valores declarados, 77.456.588, cifras que dan un total de 200.466.359 petas., ó sean 801.865.436 reales.

Resoluciones de Marina:

Se ha concedido cruz de segunda clase del mérito naval al comandante de artillería de la armada D. Luis Ripoll y al teniente de navio D. Alberto Balseiro, por sus obras para la enseñanza en la escuela de torpedos.

—Se ha nombrado ayudante de la mayoría general de Cadiz, al capitán de fragata D. Manuel Dueñas.

—Se ha aprobado el nombramiento de comandante del cañonero *Marriveles* (Filipinas), á favor del teniente de navio D. Trinidad Matos.

—Se ha nombrado jefe del Negociado de inscripción marítima del departamento del Ferrol, al capitán de navio D. Antonio Cifuentes.

La noticia publicada anoche por *La Correspondencia* acerca de la enfermedad de la Reina tranquilizó algo los ánimos, sobreexcitados á consecuencia de los rumores que circularon durante el día.

S. M. pasó anteayer el día en la cama á causa de una angina catarral, producida, al parecer, por un enfriamiento; en los primeros momentos hubo en Palacio alguna alarma—se